

# 花岡住民協議会 たより

平成28年3月号 No.32  
事務局：花岡地区市民センター内  
TEL 23-3002 / FAX 21-2274

回 覧							

## ◆◆第4回レクリエーションふれあいフェスティバルを開催しました◆◆

2月14日（日）中部中学校体育館において、小学生とその家族・同伴者ら計119名の方にご参加いただき「第4回レクリエーションふれあいフェスティバル」を開催しました。参加者は、カローリング、RDチャレンジ、ポケットボール、バッゴー、スピード測定の五つの種目に挑戦しました。子どもたちはゲーム終了後にお楽しみ抽選会を行い、スタッフが用意したお目当ての景品をゲットすると歓声を上げたり、残念とがっくりしたり一喜一憂の表情がとても印象的でした。ご参加いただきました皆様、そして当日の計画や準備及び運営してくださった体育委員の皆様、また当日は早朝よりご協力いただきました競技スタッフの皆様ありがとうございました。



カローリング



RDチャレンジ



ポケットボール



スピードガン



バッゴー



お楽しみ抽選会

## 花岡地区福祉会主催 ◆◆『福祉講演会』を開催しました◆◆

2月18日（木）大久保クリニック 大久保 俊樹 先生を講師に招き「子どもの健康と北米の子育てについて～」というテーマで福祉講演会を開催しました。

### 1. 子どもの健康について

子どものはやり病は季節感があって、その主なものとして \*春の病気→花粉症、 \*梅雨時の病気→喘息  
\*夏の病気→手足口病 \*秋の病気→喘息 \*冬の病気→インフルエンザ等があるそうです。

子どもは自分の思いとか病状を的確には伝えられないので親が細かく見守り早期に受診し重症化しないよう気を付けることが必要である。

### 2. 北米（カナダ）の子育てについて

日本とカナダでは価値観の違いがあり子育てにもその国柄が出ているということでした。

\*日本人は、シャイでばらつきが少なく自分を主張することも少なく横並びの安心感を求めるのに対し  
\*カナダ人は、何事にも積極的に自分を主張するが多く、言わないと損をするという傾向があり、その違いを出そうとする習慣があるそうです。

また人生観については・・・日本人の衣食住に対しカナダ人は住衣食であることも、大地のゆったり感から来ているのかが日本の子育てと北米の子育てでも大きく異なる環境について話されました。

ご参加いただきました皆様ありがとうございました。先生のお話を子育てに役立てて頂ければと思います。

